

## Personel Polsek Cugenang Gatur Lalin dan Kamtibmas, Kapolsek cugenang Apresiasi Kedisiplinan Anggota

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 22, 2024 - 11:59



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Rabu tanggal 22 Mei 2024, Personel Polsek Cugenang kembali melakukan kegiatan rutin Gatur Lalin dan Kamtibmas di wilayah Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelancaran lalu lintas serta mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas

di sekitar wilayah tersebut.

Menyikapi hal tersebut, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan statemen bahwa kegiatan Gatur Lalin dan Kamtibmas ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami terus berkomitmen untuk menjaga ketertiban lalu lintas dan keamanan di wilayah hukum kami. Kegiatan ini dilakukan secara rutin guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan Gatur Lalin, personel Polsek Cugenang melakukan pengaturan arus lalu lintas di titik-titik yang rawan kemacetan. Mereka juga memberikan himbauan kepada pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas guna mencegah terjadinya pelanggaran dan kecelakaan.

Sementara itu, dalam menghadapi potensi gangguan Kamtibmas, personel Polsek Cugenang melakukan patroli secara mobile dan foot patrol di sejumlah titik strategis. Mereka memantau situasi dan kondisi lingkungan, berinteraksi dengan masyarakat, serta memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan.

Kapolsek Ugenang juga menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme. "Saya sangat mengapresiasi kedisiplinan dan kerja keras yang ditunjukkan oleh personel Polsek Cugenang. Kegiatan ini merupakan bukti nyata bahwa kami selalu siap memberikan pelayanan prima kepada masyarakat," tambahnya.

Sejumlah warga yang berada di sekitar wilayah kegiatan juga merasa terbantu dengan adanya kegiatan Gatur Lalin dan Kamtibmas ini. Mereka menyatakan bahwa kegiatan tersebut membuat mereka merasa lebih aman dan terlindungi. "Kami berterima kasih atas kehadiran polisi yang selalu menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar kita. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan," ujar salah satu warga.

Dengan adanya kegiatan Gatur Lalin dan Kamtibmas yang rutin dan terprogram, diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.